

Eigenbetrieb Campingplatz und Badeseen Mainhausen, Dienstag, 1. Juni 2021

Öffnung der Mainhäuser Badeseen

Bei einer weiterhin stabilen Corona Lage mit einer 7 Tage Inzidenz unter 100 werden der Badensee in Mainflingen und der Badensee in Zellhausen am 07.06.2021 pünktlich um 9:00 Uhr Ihre Pforten für unsere Badegäste öffnen. Die Besucherzahl ist identisch dem Jahr 2020 auf 1000 anwesende Badegäste begrenzt. Somit steht rechnerisch jedem Badegast eine Fläche von über 10m² zur Verfügung.

Die Eintritte werden gezählt, ebenso die Personen, die über einen separaten Ausgang den See verlassen. Somit kann bei schönerem Wetter eine konstante Besucherzahl garantiert werden.

Der Erwerb der Eintrittskarten und die vom Land Hessen geforderte Terminvergabe erfolgt direkt vor Ort an der Kasse. Vollständig Geimpfte oder auch Genesene werden nicht gesondert behandelt. Im Gegensatz zum letzten Jahr werden in diesem Jahr auch 10-er Karten und Jahreskarten verkauft. Mainhäuser Bürger kommen in den Genuss der Mainhäuser Ferienkarte. Es ist jedoch zu beachten, dass wenn die maximale Besucherkapazität erreicht ist, auch für Dauerkarten- und 10-er Kartenbesitzer kein Einlass möglich ist.

Maskenpflicht besteht im Kassenbereich, in den sanitären Einrichtungen und am Kiosk. Personen mit einem Attest, das vom Tragen einer medizinischen Maske befreit, haben leider keinen Eintritt in das Schwimmbad. Ebenso wird ein aktueller Test empfohlen sowie die Registrierung für die Kontaktverfolgung. Dies kann über scannen eines aushängenden QR Codes der Luca App oder der Corona Warn App geschehen. Wer kein Smartphone besitzt oder anderweitig nicht möchte, dass seine Daten digital gespeichert werden, hat die Möglichkeit vor dem Kassenbereich seine Daten in ein Kontaktformular einzutragen und an der Kasse abzugeben.

Betriebsleiter Jens Kretzschmar und die Betriebskommission haben sich für den Weg einer Öffnung ohne das von vielen anderen Bädern angebotene Online-Ticketing entschieden. Somit möchte die Gemeinde Mainhausen einer weiteren finanziellen Zusatzbelastung von allen Badegästen entgegentreten. Bei schönem Wetter mit einer erwarteten Besucherzahl von mehr als 1000 Besuchern arbeitet der Eigenbetrieb wie im letzten Jahr mit einer Sicherheitsfirma zusammen. Denn im Vordergrund steht, den Besucher vor einer eventuellen Ansteckung mit dem COVID 19 Erreger zu schützen. Der Badegast soll nicht das Gefühl bekommen, dass an den Badeseen der Gemeinde Mainhausen ein größeres Risiko der Ansteckung besteht als im alltäglichen Leben.

Weitere Informationen zu den Eintrittspreisen und des Zugangs und Hygienekonzeptes finden Sie ab Freitag auf der Internetseite des Eigenbetriebes und der Gemeinde Mainhausen.